



Pressemitteilung/News

25.6.2009

WHZ-Sportmannschaften in Konstanz erfolgreich

Zum zweiten Mal machten sich Studenten unserer Hochschule am vergangenen Wochenende gen Süden auf, um in Konstanz an der **Eurokonstantia 2009** teilzunehmen. Dies ist ein internationaler Wettbewerb in verschiedenen Sportarten, welcher zahlenmäßig kleineren Bildungseinrichtungen die Möglichkeit eröffnet, sich mit Studentenmannschaften national und international zu messen.



Im vergangenen Jahr starteten die **Handballer** und **Volleyballer** unserer Hochschule schon recht erfolgreich bei diesen Wettkämpfen. In diesem Jahr delegierte das Hochschulsportzentrum auch noch die **Fußballauswahl**, welche bei diesjährigen Wettkämpfen auf Landesebene schon erfolgreich mitmischte. Die drei Übungsleiter Thomas Vogel (Fußball), Torsten Gey (Handball) und Patrick Gärtner (Volleyball) investierten viel Zeit und Kraft, um leistungsstarke Teams auf die Beine zu stellen. Es wurde im Vorfeld verstärkt mit diesem Mannschaften trainiert. Leider gab es durch Studienverpflichtungen einige Absagen und besonders die Fußball- und Volleyballmannschaften mussten etwas umgestellt werden.

Dies wirkte sich jedoch nur bei den Volleyballern etwas nachteilig aus. Sie konnten, trotz knapper Ergebnisse, nicht an die Vorjahresergebnisse anknüpfen und beendeten das Turnier mit dem 5. Platz.

Wesentlich erfolgreicher waren die Fußballer und die Handballer. Die Fußballer kämpften hervorragend und zeichneten sich durch eine geschlossene Mannschaftsleistung aus. Durch einen Sieg über die hoch favorisierte Mannschaft aus Moskau standen sie sogar im Finale, in dem sie der Universität Konstanz nur knapp unterlegen waren. Der Pokal für den zweiten Platz wurde jubelnd im Empfang genommen. Dieses tolle Ergebnis konnten die Handballer noch toppen. Nach einem langen Turnier mit insgesamt acht Spielen konnte die Truppe der WHZ unter der Leitung von Torsten Gey den ersten Platz erkämpfen.

Ein origineller Pokal war auch hier der Lohn. **Wenn das keine Werbung für unserer Hochschule ist !!!**

Finanzielle Unterstützung für diese Wettkämpfe erhielten die Sportler unserer Hochschule durch den Hochschulverein „Mentor“, den Studentenrat, das Studentenwerk und die Firma texstylez GbR (Trikots für die Handballer). Herzlichen Glückwunsch unseren erfolgreichen Hochschulsportlern!

Quelle/Kontakt:

Hochschulsportzentrum, Marianne Müller, Tel.: 0375 536-1355, E-Mail: Marianne.Mueller@fh-zwickau.de
gez. D. Solondz



Zertifikat seit 2008
audit familiengerechte
hochschule

Studienwerbung/Öffentlichkeitsarbeit
Dr. rer. nat. Detlef Solondz, Volker Kurz M. A.
Dr.-Friedrichs-Ring 2A, 08056 Zwickau
Internet: <http://www.fh-zwickau.de>

Telefon: +49 375 536-1050, -1052
Fax: +49 375 536-1007
E-Mail: Pressestelle@fh-zwickau.de
Volker.Kurz@fh-zwickau.de